

POLICIACO

Sección:

LOS PICOS, IZTAPALAPA

Espantosa muerte de dos en su moi

Exceso de velocidad y poca pericia, los motivos del fatídico accidente

atal accidente ocurrió en calles de la colonia Los Picos, en Iztapalapa, debido a que dos personas que viajaban en una motoparte trasera de una unidad de transporte /FOTO: JOSÉ MELTON público. A consecuencia del fuerte impacto, los dos viajeros del potro de acero fallecieron y quedaron prensados entre los hierros retorcidos.

Aunque todo parece indicar que el choque fatal ocurrió a consecuencia del exceso de velocidad y la falta de precaución, serán los dictámenes periciales en mecánica y vialidad los que determinen las causas reales por las que ocurrió este accidente.

Mientras la oscuridad se deiaba ver en las calles de la Ciudad de México este miércoles, dos personas que montaban una motocicleta perdieron la vida, al impactar la parte trasera de un camión de transporte público en calles de la Alcaldía Iztapalapa.

Según los primeros reportes, mientras los dos sujetos transitaban por Eje 5, intentaron robar un vehículo y al no poder hacerlo perdieron el control de la moto y



Imposible salvaran la vida luego del cicleta se estamparon contra la tremendo impacto contra el camión

Página:

2





Una de las víctimas del encontronazo salió disparada /FOTO: JOSÉ MELTON

chocaron contra la parte de atrás de un camión de la Ruta 25.

Vecinos del lugar al escuchar el fuerte impacto, salieron de sus hogares a observar lo sucedido y de inmediato llamaron al número de emergencia 91.

Al lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, quienes se percataron de dos hombres, uno tirado sobre el pavimento y uno más atorado entre la moto y el camión, los cuales no respondían a los llamados, por lo que alertaron a servicios médicos.

Paramédicos arribaron al sitio y tras revisar a los sujetos, sólo pudieron confirmar la falta de signos vitales.

Una señora comentó que esos camiones realizan base sobre la avenida y que, debido a ello, muchos accidentes ocurren, ya que tapan la vista de los automovilistas y motociclistas que cruzan por la zona.

Policías resguardaron el perímetro

hasta la llegada de peritos, quienes tras concluir las diligencias trasladaron los cadáveres al anfiteatro de la fiscalía Iztapalapa.

Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos, también se encontraban en el sitio para poder realizar las acciones correspondientes para poder liberar los cuerpos de los occisos. Se espera que familiares acudan a la fiscalía para identificar los cuerpos.

Sección:

25/09/20 Página: (69CP. 1

OLA PRENSA

JARDINES DE SAN LORENZO, EN IZTAPALAPA

Mueren dos rafagueados en punto narcomenudista

KARLA RIVAS

Agresores huyen entre puestos de mercado ambulante; Il casquillos recuperaron las autoridades

os hombres fueron acribillados a balazos en un presunto
punto de venta de droga de la
Colonia Jardines de San Lorenzo, en Iztapalapa. Los peritos y el Ministerio Público encontraron
junto a los cuerpos Il casquillos percutidos
de arma de fuego.

Los cuerpos quedaron tendidos en el asfalto, en tanto que los criminales escaparon, por lo que siguen siendo buscados por las policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de

Paramédicos arribaron al

sitio y tras revisar a los sujetos, solo pudieron confirmar el deceso de ambos. Familiares no podían creer lo que acababa de suceder, ya que aseguraron era una persona que no se metía con nadie

México, a fin de ser localizados y llevados a prisión.

Un vecino de la zona comentó que estaba dando la vuelta hacia la calle Jardín Claveles, colonia Jardines de San Lorenzo Tezonco, cuando escuchó las detonaciones y seguido vio a dos sujetos salir corriendo, para perderse entre los puestos de un mercado ambulante.

Andrea "N", quien dijo ser sobrina de uno de los occisos, dijo que estaba regresando de la tienda cuando escuchó los disparos, y al acercarse se percató de que uno de los heridos era su tío, quien en vida respondía al nombre de Filemón "N", de 50 años, dedicado al manejo de camiones de volteo. De inmediato tomó su celular y marcó al 9ll, para pedir apoyo de los servicios de emergencia. Al lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, quienes se percataron de dos hombres gravemente heridos a causa de lesiones visibles provocadas por arma de fuego.

Junto a los occisos se podían observar IIcasquillos percutidos, por lo que policías resguardaron el perímetro hasta la llegada de Servicios Periciales, quienes realizaron el levantamiento de los cadáveres.

Se espera que familiares del occiso, que aún permanece en calidad de desconocido, acudan a la fiscalía a identificar el cuerpo.

Sección:

Página:



Sección: Ser (dad

Página:

metro



ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Tomaban alcohol, pasaban el rato como otras tardes en la calle Jardín Claveles de la Colonia Jardines San Lorenzo Tezonco, Alcaldía Iztapalapa.

Filemón, El Mono traía puestas sus chanclas porque al vivir a unos pasos no era inusual que vistiera ropa cómoda para estar con sus amigos, El Chango y El Mañanitas.

Pero ayer su rutina cambió.

Su familia no sabía con exactitud con quién estaba, si alguno de sus viejos conocidos o alguien de otra Colonia, pero lo acribillaron a él y a otro hombre con el

que platicaba.

Dos asesinos se acercaron, les dispararon y ambos caveron como marioneta sobre el pavimento. Filemón quedó sobre el arroyo vehicular y el otro hombre sobre la banqueta.

Los familiares del Mono, quien trabajaba conduciendo camiones de volteo, escucharon los balazos pero no fue hasta que hubo silencio que salieron de su casa.

No fue así para todos, pues una de sus sobrinas que regresaba del mercado todavía encontró vivo a El Mono y marcó el 911.

Otra de las conocidas de Filemón intentó acercarse al cuerpo

pero los policías ya no la dejaron. Los nervios le provocaron una temblorina y tuvo que tomarse un medicamento para relajarse.

"Me duele mucho (su muerte) porque era una persona tranquila, inofensiva", dijo sobre El Mono.

Los cercanos a Filemón aseguraron que no tenía amenazas de muerte, pero reconocieron que frente a su lugar de reunión, en la banqueta de enfrente, se vende droga.

De las dos víctimas la que recibió el mayor número de disparos fue el hombre desconocido. En total, los peritos encontraron 14 indicios balísticos.

25/09/20

Sección: La voja

Página: 1

ElGráfico

Hasta la peda se les bajó antes de morir

Dos hombres fueron acribillados a plena luz del día en un punto de venta de drogas

IGNACIO RAMÍREZ

Mientras se encontraban en un supuesto punto de venta de drogas, dos hombres fueron asesinados a tiros en la colonia Jardines de San Lorenzo Tezonco, en Iztapalapa.

El ataque ocurrió alrededor de las 17:00 horas de este jueves sobre la calle Jardín Claveles, casi esquina con la avenida Ignacio Aldama.

De acuerdo con curiosos, sujetos armados interceptaron a las víctimas, mientras se encontraban ingiriendo bebidas alcohólicas sobre la vía pública, frente a un predio deshabitado.

La agresión se registró a plena luz del día y muy cerca de donde recogían su mercancía los comerciantes del tianguis que se instala los jueves en esa zona de la alcaldía.

PUNTO DE REUNIÓN. Los habitantes de la zona señalaron que en el sitio donde quedaron los cuerpos suelen reunirse narcomenudistas y consumidores.

"Eso está bien, así es como se combaten las guerras, que se maten los afectados, los terceros qué culpa tenemos, muy bien, los felicito y que





descansen en paz", comentó una residente del lugar. Luego que los rescatistas confirmaron los decesos de las víctimas a causa de las balas, el área fue acordonada por la policía.

Agentes de Investigación de la Fiscalía capitalina (FGJ-CDMX) realizaron entrevistas y buscaron cámaras en la zona para obtener pistas de los agresores. El doble homicidio apunta hacia un ajuste de cuentas por venta de drogas.

25/09/20

Sección:

Página:

31



MATAN A DOS EN IZTAPALAPA

CHUPARON FAROS MIENTRAS PISTEABAN

Pistoleros llegaron y les dispararon en repetidas ocasiones

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

ciudad de méxico.- En un caso que se perfila como un ajuste de cuentas entre presuntos vendedores de drogas, dos sujetos fueron ejecutados cuando ingerían bebidas embriagantes en calles de la alcaldía Iztapalapa.

El doble crimen ocurrió la tarde de ayer en la calle Jardín Claveles y avenida Ignacio Aldama, a una cuadra del tianguis de la colonia Jardines de San Lorenzo, donde se encontraban



Les cortaron la borrachera

los hoy occisos pisteando, cuando intempestivamente llegaron varios pistoleros y, sin mediar palabra alguna, les dispararon a quemarropa.

Tras el ataque, los asesinos escaparon con rumbo desconocido, mientras testigos de los hechos daban aviso a la policía. Al lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Sector San Lorenzo, quienes acordonaron el área mientras llegaba el personal de servicios Periciales de la Fiscalía capitalina.

Vecinos dijeron a la policía que en ese lugar era recurrente que se reunieran sujetos para la compra venta de droga, lo que hace suponer que se trató de una venganza entre narcomenudistas de esa zona.

En la escena del crimen había unos asientos de automóvil que los hoy occisos acondiconaron.

VENDETTA



Agentes de la Fiscalía de Homicidios siguen como principal línea de investigación una venganza

25/09/20

Sección: La voja

Página: 5

NADIE LO RECONOCIÓ

Lo ponchan con tres plomazos

Con dos disparos en la cabeza fue encontrado el cadáver de un hombre, en un terreno baldío de la alcaldía de Tláhuac.

El hallazgo se reportó a la policía poco antes de la 1:00 de la tarde de este jueves.

Fueron los vecinos de la colonia Zacatenco quienes hicieron el llamado e informaron que en un lote baldío ubicado sobre Camino Real y avenida Tláhuac yacía el cuerpo de una persona.

Al llegar, los agentes corroboraron la denuncia y localizaron el cadáver de un hombre robusto y de tez morena, que vestía playera tipo polo color azul marino, pantalón de mezclilla azul claro y botas café.

La víctima presentaba dos heridas de bala en la cabeza y una más en el tórax, sin embargo, nadie de los testigos pudo reconocerla. En el lugar tampoco se ubicaron cámaras de vigilancia que pudieran ayudar con la investigación del caso.

Al sitio llegó el personal forense, que se encargó de realizar las diligencias y levantar el cuerpo para llevarlo al anfiteatro de la agencia ministerial, donde se espera que sea reclamado.

Redacción